

令和3年度

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 特別号
令和3年10月11日

修学旅行2日間のスナップ写真

6年生は、1泊2日の修学旅行を終え、みんな元気に戻ってきました。コロナで実施できるか心配していましたが、6年生の日頃の行いのよさ、そして保護者の皆様や旅行会社など関係機関の協力、在校生の思いなど、たくさんの方のおかげで行くことができたと感謝しています。

旅行中、6年生の態度は立派でした。この子たちのよさ、素直さ、真面目さ、仲間思いを十分に発揮し、楽しい思い出に残る修学旅行になったと思います。また、日常の学校生活が始まりますが、この経験も活かしながら、学校のリーダーとして更に活躍してくれることと期待しています。

1年生のてるてる坊主は効果てきめんで、2日間ずっとよい天気でした。留守の間、5年生も次期リーダーとしてがんばってくれたそうです。

今年度も折り返し地点になりました。みんなで協力して、更に落ち着きのある温かな南小をつくっていきましょう。

1日目



出発式



秋芳洞



秋吉台



サファリランド



萩焼づくり



松下村塾



ホテル夕食



班長会議



2日目

朝の集い



いのちのたび博物館



イルカショー



関門海峡をバックに



帰校式